

の平和への取り組み ご存知ですか？

～地球・未来を考える取り組み～

「平和とよりよい生活のために※」という理念のもと、平和活動「ピースアクション」に取り組んでいます。また、世界の子どもを支援するユニセフ支援活動として、全国の生協で募金活動などを進めています。

※1951年3月の日本生協連「創立宣言」より

～ピースアクション～

戦争・被爆体験の継承や、世界のさまざまな戦争や紛争、基地問題、憲法など、多角的なテーマで平和を考える取り組みです。戦跡や記念館・資料館、美術館など、地元にある戦争に関する施設や遺構を見学し、身近なところから戦争の実相を考える活動を行っています。

ピースアクションinヒロシマ・ナガサキ

被爆体験の継承や核兵器のない世界を求める思いを共有する場として、毎年8月に広島と長崎で、「ピースアクションinヒロシマ・ナガサキ」を開催しています。

2021ピースアクション
INヒロシマ・ナガサキ
特設ポータルサイト

今年もオンラインで開催！

新型コロナウイルス感染拡大状況を考慮し、オンラインでの「ピースアクションINヒロシマ・ナガサキ」を行います。これまで広島、長崎に足を運ぶことが出来なかった方も、オンラインを通じてご自宅から被爆者の話を聴き、被爆の実相を知ることができます。初めての方も、昨年参加くださった方も是非ご参加ください。



8月4日と8月5日はヒロシマから4つのLIVE企画と3つの公開動画、8月7日と8月8日はナガサキから4つのLIVE企画と2つの公開動画をオンラインでお届けします。詳しくは特設ポータルサイトをご覧ください。

QRコードで読み取るか、
「2021ピースアクション」で検索してください。

コープおおいたでも取り組みを行っています！



2020年は戦後75年を迎える年でした。コープおおいたでは、安心安全ゆたかな暮らしの根幹となる「平和」への取り組みとして、毎年8月に「平和のつどい」を開催していますが、2020年は新型コロナウイルス感染拡大の影響により開催することが出来ませんでした。

そこで、家に居ながら平和について考えていただくこと、2020年に動画制作に着手しました。

平和な未来への希望



で検索していただくと、動画を視聴いただけます。ぜひご覧ください。